

codia

## 10-jähriges Jubiläum

**[19.01.2009] Ihr zehnjähriges Bestehen feiert die Firma codia Software. Das Unternehmen programmiert keine eigene DMS-Software, sondern entwickelt Integrationslösungen auf Basis der Technologien etablierter Hersteller.**

codia Software feiert im Januar 2009 zehnjähriges Firmenjubiläum. Knapp zwanzig Beschäftigte zählt der DMS-Spezialist, der 2008 einen Umsatz von zwei Millionen Euro erwirtschaftet hat. Ende vergangenen Jahres traf der nach eigenen Angaben bislang größte Auftrag der Firmengeschichte ein: In den kommenden vier Jahren wird das Unternehmen die Stadtverwaltung Osnabrück behördenweit an über 800 Arbeitsplätzen mit dem Dokumenten-Management- und Archivierungssystem d.3 ausstatten. Als sein Erfolgsrezept sieht das Meppener Unternehmen die Tatsache an, dass es nicht aufwändig eigene DMS-Software programmiert, sondern auf Basis der jeweils neuesten Technologien etablierter Hersteller – zunächst Eastman, dann Saperion, heute d.velop – Integrationslösungen für alle gängigen IT-Fachverfahren im kommunalen Bereich entwickelt. Mittlerweile setzen laut Firmenangaben mehr als 100 Kommunalverwaltungen bundesweit die Lösungen von codia ein.

(rt)

Stichwörter: Dokumenten-Management, codia, Firmenjubiläum, Dokumenten-Management, d.velop, Archivierung